

BOLETÍN No. 545 ->>

Durante 2014 y 2015 se obtuvieron 10 cátedras para proyectos de investigación otorgadas por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT).

Los 10 investigadores provenientes de IES del país trabajan directamente en los Centros de Ciencias de la Salud, Básicas, así como Sociales y Humanidades.

El programa Cátedras CONACYT apoya a las instituciones de educación superior del país al brindarles los recursos humanos del más alto nivel para fortalecer y complementar las capacidades de instituciones públicas participantes y colaborar para los objetivos nacionales a través de proyectos científicos y tecnológicos, así lo comentó el rector Mario Andrade Cervantes al mencionar que la Universidad Autónoma de Aguascalientes cuenta con el mayor número de cátedras otorgadas por dicho organismo a las instituciones de educación superior en la entidad.

Andrade Cervantes destacó el interés que tiene la Máxima Casa de Estudios del estado por continuar participando en las convocatorias del CONACYT para lograr mayores recursos que puedan impulsar los proyectos de los investigadores de la Institución, pues además de consolidar los posgrados ofertados se busca aumentar el número de maestrías y doctorados dentro del PNPC, así como el obtener certificaciones internacionales.

Por otro lado, reconoció la gestión de la dirección general de Investigación y Posgrado al lograr en los últimos dos años diez cátedras CONACYT; detalló que durante 2014 se recibieron a cuatro investigadores: tres para proyectos del Centro de Ciencias de la Salud y una para el Centro de Ciencias. Durante el presente año se obtuvieron seis cátedras, cuatro colaboran en dos proyectos de investigación del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, mientras que las dos restantes forman parte del Centro de Ciencias Básicas.

Guadalupe Ruíz Cuéllar, directora general de Investigación y Posgrado dijo que la colaboración constante con organismos como CONACYT apoya al objetivo de la UAA de impulsar la divulgación científica con investigadores de otras instituciones del país y con ello conjuntar objetivos para aportar significativamente a los proyectos realizados en las distintas áreas del conocimiento.

Finalmente expresó que los 10 catedráticos que realizan labores de investigación en la Autónoma de Aguascalientes provienen de distintas instituciones de educación superior del país y trabajan en proyectos sobre aplicaciones biotecnológicas en el estudio de enfermedades infecciosas, consolidación de líneas de investigación en Matemáticas, estudio y producción de metabolitos de interés en sistemas biológicos, calidad de la enseñanza-aprendizaje en educación básica y media superior en contextos vulnerables, por mencionar algunos ejemplos.

